



Comentarios en la web

Ola de proyectos "populistas": La alerta en La Moneda por el desorden del oficialismo en año electoral. www.emol.cl



Jorge Sigloff

La verdad sea dicha, son muy pocos los países que utilizan una Unidad de Fomento para pactar deudas. Salvo Uruguay y México, no sé de otros. Pienso que se debería establecer en qué contratos puede ser usada la UF. Tiene cierta lógica eliminarla en los pagos de cotización de salud y en la educación, pero no tiene ninguna lógica eliminarla en los créditos hipotecarios.

Diego Ramírez

Es muy simple esta ola de populismo, tienen miedo de perder el cargo y todo el dinero que reciben, entonces inventan ideas para simplemente mantener sus privilegios.